

L'Alliance Nationale

Organe de la Société de secours mutuels "L'Alliance Nationale"

"VINCIT CONCORDIA FRATRUM."

Vol. III, No 1.

Montréal, Janvier 1897.

50 cts par an.

Mgr Edouard Charles Fabre

ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

Tous les membres de l'Alliance Nationale ressentiront comme nous la perte cruelle que notre société vient d'éprouver.

Notre Illustre Archevêque, notre vénéré Pasteur, notre regretté Président-Général Honoraire vient de s'éteindre doucement laissant pour le pleurer des milliers de catholiques qui ne cessent de chérir sa mémoire.

Un courant de sympathie et de regrets n'a cessé de se manifester depuis cette mort qui a plongé tout le monde dans un deuil profond.

Des fidèles de toutes les croyances religieuses "ont témoigné de l'estime générale dont était entouré Mgr Fabre, et de l'amitié qu'il avait su se conquérir dans tous les cercles par son esprit de conciliation, son amour de la paix, sa droiture de vues, sa charité sans bornes. Aussi est-ce avec une satisfaction bien grande que nous avons vu les ministres des différents cultes protestants de cette ville, mêler leur douleur à celle des catholiques. Ce mouvement spontané de sympathie de nos concitoyens professant d'autres croyances que les nôtres ne peut que produire d'heureux résultats au sein de notre population."

Nous étions légitimement fiers de l'avoir pour guide.

Sous son auguste patronage nous avons combattu les bons combats et bien souvent notre Conseil-Général lui a dit notre reconnaissance à tous, et l'a assuré de notre respectueux dévouement, mais qui lui dira notre douleur maintenant ?

Sans doute, du haut du ciel il nous entendra et continuera à veiller sur l'œuvre qu'il lui avait plu de bénir et de protéger dès ses débuts.

DE LA SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS
L'ALLIANCE NATIONALE
SANTÉ